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Zitat von Altmeister 

Das hat doch aber aktuell mehr mit der Umsetzung der DFL-Hygiene-Richtlinien zu tun.
Je mehr Spieler die befolgen müssen, desto gefährlicher ist ein Verstoß. Nach dem Re-
Start wußte doch keiner, ob das gut geht. Dazu dann noch zig Jugendspieler in einer
Trainingsgruppe II mit Abstandsregeln und unterschiedlichen Trainingszeiten in
zunächst Kleingruppen usw.? Das NLZ ist selbst jetzt nur teilweise im Training. Die
Konzentration auf den Stamm der Profis war eigentlich vorerst alternativlos.

Zumindest bei unserer Kadergrösse. Die Vereine waren ja aufgefordert genügend Spieler
spielbereit zu machen, um auch den Corona-Ausfall von mehreren Spielern abzufangen.

Um das Risiko für die Profis zu minimieren hat das NLZ erst seit Montag ein eingeschränktes
Training - und das auch nur bis zur U12.

Das hängt letztlich auch mit unserem Gelände zusammen: In Fürth hast du dann in solchen
Zeiten im Trainingszentrum der Profis nur diese rumlaufen. Was im NLZ Bereich passiert ist dort
immer räumlich 200 Meter getrennt. Bei uns dagegen könntest du einen Kontakt nie
ausschließen und musst daher vorsichtiger sein. Es gab ja klare Vorgaben, wie viele Personen
gerade auf dem Gelände sein durften.
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